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大原 大吉 新庁舎について報告を。

新庁舎については候補地を選定して議会に諮り、2/3の賛成を得られれば用地
交渉に入ります。議会の承認が得られなければ、勝田、作東の支所を増築して
移転、それも議会の承認が必要で、承認されなければ、現庁舎に残ることもあ
ります。合併特例債が活用できるので、期限までに結論を出します。平成28年
3月市議会で中尾を候補地として上程しています。候補地については継続審査
となりました。

総務部

大原 大吉

大吉地区に緊急避難場所に適さない部落がある。水
害、土砂災害、耐震等古くて低い土地にあって山のす
ぐそばにある。市で出したもので、ひとつの合致しな
い地区があるがどう対応するのか。

指定避難所は大吉コミュニティハウスになっている。耐震、水害、土砂災害に
ついてもクリアしている。できれば避難準備情報の段階等、早期にこちらに避
難していただきたい。（追加）旧立石出張所２Ｆを緊急避難場所として、地元
運営でご利用ください。但し、地震災害には不適としています。
市が避難準備情報を発令した場合は、大吉コミュニティハウスを開設します
が、立石地区の方で、旧立石出張所へ自主避難する場合は市の対策本部へ連絡
ください。

危機管理室

大原 大吉

一部落にひとつの避難所を確保できるように、なんら
かの補助を出してもらわないと国民年金で暮らしてい
る人たちから基金を集めるのは不可能。耐震、その他
について最低限確保できるような施策をしてもらいた
い。そうでないと対応のしようがない。

制度論としては、公民館等を補修するときに公的補助があります。自主防災会
で議論していただき、具体的な方策に繋げていくのが我々のお願いするところ
です。
旧立石出張所を区長と協議の上、代替の避難所とすることで合意いたしまし
た。

危機管理室

大原 大吉

消防団員の出動について、自動車のところは全部出動
し、可搬ポンプのところは地区のみの出動になってい
る。同じ団員なのに差がある。自動車の部については
緊張感の代償として手当等なんらかの措置を出しても
良いのではないか。

壬生地区からの要望として、大原方面隊へ出動範囲について検討するよう依頼
しています。大原方面隊としては、各分団・部より要望があれば、協議する考
えがあると回答がありました。市消防団としても、団員の活動環境について
は、要望の有無に限らず、環境整備に取り組んでまいりたいと考えています。

危機管理室

大原 大吉
福祉バスについて、日曜・祭日にバスが運行していな
いので、イベントの時に利用できない。イベントの時
はバスを出してもらいたい。

ご意見を踏まえ、大原総合支所とも協議しながら、検討してまいりたい。 市民部

大原 大吉

福祉バスについて、利用率の調査は行っているのか。
ほとんどが空バスで走っている。地域住民の足になっ
ていない。デマンド方式にして補助金を出すとかした
方が良い。時間帯にしても中途半端。

必要な人には切実な問題。白タクについて、国で検討され始めた。市でも検討
中である。ご意見を踏まえ、大原総合支所とも協議しながら、検討してまいり
たい。

市民部

大原 大吉 高等学校の誘致について教えてほしい。

林野高校が定員割れしていますが、一方で、体育学科、林業、農業の学科につ
いて議論する人もあります。決定はしていませんが、まずは看護等学校、次に
日体大を考えています。また、私立の特別支援学校は特色があり、誕生寺との
役割分担できます。

企画振興部
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大原 大吉
日体大の集団行動の合宿を見たがすごかった。受付
に、特別支援学校の誘致の署名があったが、詳しく教
えてほしい。

日体大が網走に特別支援学校を作っており、全国から注目されています。美作
市は発達障がいの出現率が高い状況があります。誕生寺の分校の誘致は県がダ
メとのことでした。日体大は指導能力が高く、仕事創出の面もありますし、子
どもたちの行き場所という意味もあります。障がいのあるなしに関わらず美作
市で暮らしていけるように、教育仕事の面で作っていきたい。

企画振興部

大原 大吉
自衛隊体育学校の誘致について、一般の体育と質が違
う。軍隊の訓練ではないか。

オリンピック選手を育てるための施設。 企画振興部

大原 大吉
介護保険料、国民健康保険料が家計を圧迫している。
美作市の国保会計に余剰金が5億円程度ある。津山市で
6千万円程度。国保料の引き下げをしてほしい。

国保資産（財政調整基金）はありますが、その資産を取り崩すことで、保険料
（国保税）の引き上げを抑える会計運営を行っています。また、国保会計へ一
般会計からも繰り入れています。

市民部

大原 大吉
介護施設で入れるところがない。要介護５だったが、
重度の人の入居できる施設が少ない。数十人単位の待
ちがあった。公的なものはつくらないのか。

介護保険料の高い理由は、高齢化が進み、支える方が少ないからです。改善し
て下げることは難しいことですが、高い施設を作らないことが重要となりま
す。これまで、特養を作りすぎていると思います。特養は介護保険料に跳ね返
りが大きく、今後は跳ね返りの少ない小規模多機能を増やしていきたい。小規
模多機能の部屋付ならば重度の人も入所できます。公的なものは高くなり、介
護保険料にも跳ね返るので検討していません。また、介護の世話にならないよ
うに健康づくりを推進することが必要です。

保健福祉部

大原 大吉
老々介護の話しで、法律で最低限とあるが、民間だと
採算の問題になる。採算に合わないところを公ですべ
き。

大原病院がそういう役割を果たす公的病院。税金を補てんして行っている。 保健福祉部

大原 大吉

プレミアム商品券について、ばら撒きであり、大量に
買った人がいて10時くらいに完売し、平等に行きわた
らなかった。平等に買えるようにして良かったのでは
ないか。勝央町は住所確認があったと聞いている。

元々、全部の人には行きわたらない金額分しかなかったため、職員は自粛させ
ました。勝央町も一緒だと思います。今回のやり方には、ばら撒きはやめてく
れとの声もあって十分に反省しています。今回の商品券は、国の交付金を活用
したもので、消費喚起・生活支援を目的とした事業であり、購入限度額を低く
すると、高額商品を買おうとする意欲がなくなり、消費喚起につながらないと
判断しました。しかし、同じような意見が他市町村にも多く寄せられており、
今後の反省材料といたします。

経済部

大原 大吉 都市公園について説明を。
一番の目的は財政の改善です。都市計画区域内の公園を台帳に登録すれば、交
付税の対象となります。※回答の内容は行政懇談会開催時点

建設部

大原 大吉
避難所に関連して、吉野川の護岸を高くする要望を出
している。どうなっているのか。

県に問い合わせたところ、左岸・右岸とも同程度であるため、現時点では対応
の必要は認められないと回答がありました。

建設部

大原 大吉
市道の上に木が覆いかぶさっている。側溝に落ち葉が
詰まる。伐採をしてほしい。その際、地権者の分から
ないところはどうするのか。

地権者の同意があれば伐採します。地権者が不明の場合は交通の邪魔になるよ
うなら、区長立ち合いのもとで対応しています。個別の場所について教えてほ
しい。

建設部

2


